



Emmausbote

Mai 2014

Weg-Gemeinschaft Emmaus

Aus der Gruppenleiterrunde

Elisabeth Michels übergibt Leitung der Montagsgruppe an Manfred Mohrs

Elisabeth Michels ist von Anfang an in Glaubenskursarbeit und Gruppenleitung aktiv und engagiert sich seit Jahren in der Gesamtleitung der WeG-Gemeinschaft. Nun gibt sie die Leitung der Montagsgruppe an Manfred Mohrs ab und scheidet damit auch aus der Gruppenleiter-Runde aus. Als Mitglied bleibt sie der Montagsgruppe weiterhin verbunden.

Elisabeth, wir danken dir für die jahrelange intensive und kompetente Mitarbeit und dein Herzblut-Engagement in der WeG-Gemeinschaft! Im Rahmen deiner Tätigkeit in der WeG-Projektstelle setzt du dich weiterhin für das Anliegen „Wege erwachsenen Glaubens“ ein. Dafür wünschen wir dir von ganzem Herzen alles Gute und Gottes Segen!

Als neuer Leiter der Montagsgruppe hat Manfred Mohrs seinen Platz in der Gruppenleiterrunde eingenommen.

Herzlich willkommen, Manfred! Wir freuen uns auf deine Ideen und die Zusammenarbeit mit dir.

im Namen der Gruppenleiter-Runde
Vera Kessler

Regelmäßige monatliche Gottesdienste

immer um 19.30 Uhr
(wenn nicht anders
vermerkt)

06.05.2014
(Geburtstagsgottesdienst)

10.06.2014
(**2. Dienstag im Juni !!!**)

01.07.2014

1. Di im August entfällt

02.09.2014

07.10.2014

02.12.2014

Emmauswochen 2014

Wie schon gute Tradition, wird es auch in diesem Jahr Emmauswochen geben.

Wir haben uns in der Gruppenleiterrunde jedoch überlegt, diese einmal anders zu gestalten.

Es wird insgesamt 3 Treffen geben. 2 davon werden in den jeweiligen Gruppen in der Zeit zwischen September und Anfang November stattfinden.

Für diese Treffen wird es jeweils eine gemeinsame Vorlage für die Gruppen geben. Wann die Treffen dann konkret stattfinden, planen diese selbst. Damit auch Personen teilnehmen können, die keiner Gruppe angehören, werden sich die Gruppen für diese Treffen jeweils öffnen.

Das 3. Treffen wird ein gemeinsamer Abschluss am Sonntag, 09.11.2014 sein – wie gewohnt auch mit Eucharistiefeier. Der monatliche Gottesdienst am 04.11.2014 entfällt aus diesem Grunde. Wann genau die Treffen in welcher Gruppe stattfinden und welches Thema die Emmauswochen dieses Jahr haben werden, wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Für die Gruppenleiterrunde
Andrea Windirsch

Förderverein Vallendarer Glaubenskursarbeit

Oktober ist noch fern. Trotzdem möchten wir die Gelegenheit nutzen, bereits jetzt auf unsere diesjährige Mitgliederversammlung am **07. Oktober 2014 um 18.00 Uhr** hinzuweisen.

Im Anschluss an den ebenfalls an diesem Tage stattfindenden monatlichen Gottesdienst möchten wir – schon traditionsgemäß – alle Mitglieder und Gottesdienstbesucher wieder ganz herzlich zu einem kleinen **Umtrunk** einladen.

Weitere Informationen werden Ihnen wie immer rechtzeitig zugehen.

Andrea Windirsch
1. Vorsitzende

Aus der Projektstelle

Glaubensweg „Unterwegs nach Emmaus“

An vielen Orten in der Fastenzeit wurde der Glaubensweg „Unterwegs nach Emmaus“ durchgeführt, begleitet von Personen aus der WeG-Gemeinschaft Emmaus. Es waren meist kleinere Gruppen, die miteinander einen geistlichen Weg bis Ostern gegangen sind. Doch die Rückmeldungen können uns Staunen lassen: Viele waren mit Herz dabei und froh darüber miteinander über den Glauben ins Gespräch zu kommen. An einem Ort war das gesamte Pastoral-Team anwesend. „Ein schönes Zeichen“, schrieb uns die Leiterin dieser Gruppe.



Danke allen, die „Unterwegs nach Emmaus“ vor Ort begleitet und unterstützt haben. Dabei denke ich auch an die Personen, die diese Menschen auf dem Glaubensweg in ihrem Gebet mitgetragen haben. Allen herzlichen Dank und Gottes Segen!

„Mit großer Freude“, schrieb eine Wegbegleiterin, „kann ich Euch mitteilen, dass die gesamte Gruppe weitermachen will.“

Vielleicht erfahren wir im nächsten Emmausboten von der oben angedeuteten Gruppe Näheres.

Österliche Grüße
Doris Schmitt

Infos

"Geburtstagsgottesdienst" am **06.05.2014** um **19.30 Uhr**.

An diesem Tag ist wieder die Kollekte für die laufenden Ausgaben der WeG-Gemeinschaft Emmaus. Auch wer beim Gottesdienst nicht da ist, kann gern sein "Scherflein" beitragen. Schon jetzt herzlichen Dank!

Die Monats-Messe im Juni

ist erst am 10.6.14 um 19.30 Uhr (2. Dienstag im Monat)! Am 3. Juni sind alle großen Räume des Hauses durch eine Großveranstaltung belegt.

Der nächste Glaubenskurs in Vallendar

findet Anfang 2015 statt, montags jeweils ab 19.30 Uhr.

Schnupperabend am Montag, den 26. Januar 2015, 19.30 - 21.45 Uhr.

Weitere Informationen und Termine unter <http://www.weg-vallendar.de/kurs>

Diese Seite wurde vor dem letzten Kurs neu eingerichtet. Interessenten kann die Weitergabe des Links eine Hilfe zur Abklärung sein.

Der Flyer ist ab sofort zum Mitnehmen bereit. Bitte an mögliche Interessenten weitergeben.